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Mister Cangelosi ha commentato così il pari con il Cerignola: “In questo momento non stiamo
bene fisicamente. La dimostrazione sta nel fatto che siamo contati. Stasera si sono aggiunti due
infortuni ai due della vigilia e agli altrettanti con cui conviviamo da tempo. Così si fa difficile.
Giocando tre volte in una settimana, ancor di più. Sicuramente non abbiamo fatto bene, ma la
voglia non è mancata. Purtroppo abbiamo preso gol sull’ennesima palla ferma, e questo è il
rammarico più grosso. Negli ultimi dieci minuti, quando Montalto mi ha chiesto il cambio perché
non ne aveva più, ho preferito inserire un difensore proprio perché pensavo che loro potessero
avere qualche calcio piazzato nelle battute finali. Ma non è servito a niente. Per ora dobbiamo
stringere i denti, la situazione è questa, ma dobbiamo fare di tutto per cambiare il trend. Anche
se in questo momento è difficile, con queste partite ravvicinate, rimettere in piedi fisicamente un
gruppo che tira la carretta dall’inizio. Non c’è la possibilità di fare determinati lavori, in più devo
accelerare dei rientri rischiando infortuni, vedo quello che è successo oggi con Deli. Qualcuno
dalla tribuna ha chiesto le mie dimissioni? È una parola che non esiste nel mio dizionario. Sono
qua a disposizione della società. Se ritengono che il problema sia io è un conto; ma io non
mollo, non me ne vado. Chi ha chiesto questo dimentica dove eravamo lo scorso anno e dove
siamo adesso. Siamo a 48 punti, sesti in classifica”.

  

Il centrocampista rossoblù Filippo Damian ha analizzato così il pari interno con l’Audace
Cerignola: “Il girone di ritorno è senza dubbio più difficile. In questo momento siamo un po' in
difficoltà dal punto di vista fisico. Ci mancano dei giocatori importanti e stiamo facendo fatica. La
partita nel complesso non è stata bruttissima, ma ci sta mancando quel qualcosa in più.
Quando vai in vantaggio in una partita come questa devi portare a casa il risultato in qualsiasi
modo. Purtroppo abbiamo preso l’ennesimo gol che avremmo potuto evitare. Stiamo facendo
fatica anche a creare, quando invece in passato riuscivamo a mettere in piedi diverse situazioni
da gol. Penso sia dettato dalla condizione fisica generale e, magari, alcuni di noi devono
recuperare del tutto, me compreso, dall’infortunio avuto. Nel ritorno, poi, è sempre tutto diverso.
Le squadre ti conoscono, cercano di limitarti e chiudono i giocatori più importanti lì davanti. Ma
è innegabile che dobbiamo fare qualcosa di più. Dobbiamo essere più cattivi. Su una palla
‘volante’ come quella del gol, dobbiamo aggredire. Non esiste che la prenda da solo in area un
giocatore avversario. A testa bassa, continuando a lavorare, sono convinto che ne usciremo
fuori e faremo bene in questo finale di stagione. Recuperando la condizione di tutti potremo dire
la nostra”.
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